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La lettera del parroco 

Carissimi parrocchiani, 
stiamo salutando l’estate che, a dispetto 
delle temperature ancora molto elevate, 
volge al termine. La ripresa del lavoro ed a 
breve della scuola caratterizza il mese di 
settembre. 
 
Le attività estive 
Con sguardo retrospettivo ricordo i vari 
momenti dell’estate: il GREST, il campo 
dei ragazzi e la partecipazione di 10 
giovani alla Giornata Mondiale della 
Gioventù di Lisbona. Per tutti momenti 
importanti, preziose occasioni di crescita 
nell’amicizia e nella generosità personale. 
 
La ripresa delle attività: 15-16-17 
settembre - 2° san Paolo Festival 
La ripresa del lavoro ed a breve della 
scuola caratterizza il mese di settembre. 
Anche in parrocchia inizieremo a breve le 
attività pastorali: incontri formativi, 
momenti di riflessione e di preghiera, varie 
iniziative dell’oratorio. Sulla scorta del 
successo riscontrato lo scorso anno a 
metà settembre, avremo il SAN PAOLO 
FESTIVAL. Si tratta, come molti ricordano, 
di una tre giorni di incontri che ha lo scopo 
di coinvolgere numerosi parrocchiani per 
iniziare con entusiasmo gli incontri che poi 
si succederanno durante l’anno. Primo 
giorno della Kermesse, che ha ottenuto il 
patrocinio del comune, sarà venerdì 15 
settembre: alle 21 accoglieremo la 
giornalista romana Costanza Miriano che 
affronterà il tema: “Se la famiglia va, va 
anche la nazione e va il mondo intero”. Il 
titolo dell’incontro, ripreso da una famosa 
frase di san Giovanni Paolo II, consentirà 
alla Miriano di trattare una realtà a lei molto 
cara: famosi i suoi libri sulla famiglia e le 
relazioni fra marito, moglie e figli. Sabato 
16 dopo il torneo di calcio per i ragazzi del 
pomeriggio, alla sera si terrà il concerto del 
gruppo ‘Mango street’: con le loro canzoni 
sanno sempre dare un messaggio di 
fiducia e speranza a partire dall’incontro di 
fede con Cristo 
Domenica si chiuderà in bellezza alle 18 
col teatro di Pietro Sarubbi. ‘Il mio nome è 
Pietro’ è il titolo del monologo, incentrato 

sulla figura dell’Apostolo Pietro, che sarà 
da lui messo in scena. Ogni giorno sarà 
anche presente un servizio di ristorazione 
per le cene ed un bar. Il san Paolo Festival 
mostra come dalla fede in Cristo nasca un 
impulso unico ed eccezionale ad 
esprimere qualcosa di bello nei vari ambiti 
umani: musica, sport, teatro, ecc… Tutti 
partecipino con entusiasmo: o come 
volontari per dare una mano, o come 
semplici spettatori… 
 
I lavori del superbonus 110% 
Nel mese di settembre inizierà il cantiere 
per i lavori del 110%. Si tratta della 
ristrutturazione completa degli ambienti 
parrocchiali con la realizzazione del 
‘cappotto’, del tetto con i pannelli 
fotovoltaici e di un nuovo sistema di 
riscaldamento raffreddamento. Anche a 
Vicopò ricostruiremo la vecchia casa del 
‘mezzadro’ attualmente pericolante. Ciò 
comporterà alcuni disagi a s. Paolo per 
diversi mesi …che dovremo affrontare con 
pazienza e rassegnazione. Siamo solo 
all’inizio, ma già raggiungere questo 
obiettivo non è stato per niente facile! 
Pertanto, debbo ringraziare veramente 
quei parrocchiani che hanno lavorato per 
ottenere il 110: Anna Bizzarri, l’ing. 
Giuseppe Orsini, la Beatrice Medici e l’avv. 
Ivano Bandini che, superando timori ed 
esitazioni, hanno ottenuto il superbonus. 
Si tratta di un lavoro che vale (san Paolo e 
Vicopò insieme) circa € 800.000! Tutto a 
beneficio della nostra comunità! Grazie 
davvero! Il rinnovo dei locali è un segno 
esteriore della volontà di riprendere il 
cammino che deve animare ciascuno! 
Buon anno pastorale! 
Don Francesco 
 
 
 

NOTIZIARIO SAN PAOLO e VICOPO’ 
 

Direttore responsabile: d.Francesco Rossolini 
Via Grenoble,9   

Tel. 0521633843  
MAIL: donrossolini@libero.it 

S. PAOLO FESTIVAL 
 

15-16-17 settembre 
VENERDI’15        SABATO16       DOMENICA17 
 
 
 
 
 
 
 

PARTECIPATE!! 
 

ORARIO SS.MESSE  
S.PAOLO a partire da DOMENICA 
10 SETTEMBRE cambia l’orario 

delle ss.Messe. SABATO ore 18,30  
DOMENICA 8,00-10,00 ed 11,30  
VICOPO’ continua alle ore 9,00 

 
 

INIZIO CATECHISMO 
 

SABATO 10 SETTEMBRE RITIRO DEI 
CATECHISTI 

 
Domenica 24 SETTEMBRE alla s. Messa 
delle ore 10,00 INIZIA IL NUOVO ANNO 
CATECHISTICO. Per illustrare il cammino ci 
troveremo coi genitori delle diverse classi alle 
19,15 secondo il seguente calendario: 
LUNEDI’ 18: 2° elementare;  
MARTEDI’ 19: 3° elementare;  
MERCOLEDI’ 20 4° elementare; 
GIOVEDI’ 21: 5° elementare;  
VENERDI’ 22: 1° media.  
SABATO 24 alle 15,30 INCONTRO CON 
TUTTI I CATECHISTI 
 

 
PESCA DI BENEFICENZA 

A causa dei lavori del 110% questo anno 
NON ci potrà essere la tradizionale 
pesca di beneficenza.  

Ce ne scusiamo! 

Pietro  
Sarubbi 

ore 18,00 



PREGHIAMO PER I NOSTRI MORTI 
 
Dopo il calvario della malattia, 
costantemente seguito dalla moglie Maria 
Luisa il 29 maggio scorso è andato 
incontro al Signore Carlo Ferrari  di anni 
91, abitante in via Mantova, 22.  Carlo, 
accompagnato da parenti e 
tanti amici del movimento 
dei focolari, è stato affidato 
al Signore della vita il 1 
giugno coi funerali celebrati 
a s.Paolo. 
 
Lo scorso 18 luglio, improvvisamente, ha 
lasciato questa terra Giovanna Piaggi di 
anni 81 abitante in via p.so 
Cisa, 29. Giovanna, 
accompagnata da un 
gruppo di Parenti e amici, 
ha avuto le esequie il 21 
luglio nella sua chiesa di 
s.Paolo.  
 
Il 21 luglio, costantemente seguito dai 
propri Cari, dopo aver ricevuto l’Olio 
Santo, ha concluso la sua vicenda terrena 
Luigi Baistrocchi di anni 81 abitante in 
via Minozzi, 5 (Vicopò). 
Luigi, accompagnato da 
Parenti ed Amici, ha 
ricevuto il saluto della 
comunità cristiana il 25 
luglio coi funerali celebrati 
nella sua chiesa di san 
Paolo. 
 
Il 2 agosto, dopo una 
lunga malattia sostenuta 
con fede, munito dei 
dell’Olio degli infermi e 
dell’Assoluzione 
sacramentale, è tornato 
alla Casa del Padre 
Guido Maria Macaluso di anni 59. 
Guido, assai conosciuto e apprezzato per 
le sue doti umane, stimato anche come 
professionista nell’ambiente universitario 
ed ospedaliero è stato accompagnato dai 
dai Propri Cari e tantissimi amici è stata 
affidato alla misericordia di Dio con le 
esequie celebrate a s.Paolo il 5 agosto.  
 
Dopo il Calvario della sofferenza, 
affrontata con fede, dopo 
aver ricevuto l’Olio Santo il 
19 agosto, si è spenta la 
vita di Matilde 
Decembrino di anni 74 
abitante in via Quarta, 45 
da qualche anno in casa di riposo. Matilde 
accompagnata dai propri cari ed un 
gruppo di amici ha ricevuto le esequie 
cristiane il 22 agosto a s.Paolo. 
 
Lo scorso 24 agosto, in silenzio come ha 
vissuto se n’è andato Lino 
Rodighiero, di anni 96 
abitante in via Praga, 2. 
Lino è stato affidato al 
Signore della Vita e della 

morte, con le esequie celebrate a san 
Paolo il 28 agosto.   
 

SACRAMENTI A S.PAOLO 
 
Domenica 4 giugno durante la s. Messa 
delle ore 11,30 si sono uniti in matrimonio 
Gabriele Lombardi e Loredana Orzo. A 

loro che 
hanno 

formato una 
famiglia 

cristiana, 
vanno gli 
auguri ed i 
complimenti 

di tutta la 
comunità 
 
Venerdì 9 giugno alla s.Messa delle ore 
18,30 hanno ringraziato il Signore dopo 
50 anni di matrimonio Francesco ed Anna 
Maria Mazzamurro. A loro vanno il 
rallegramento e gli auguri di tutta la 
parrocchia di san Paolo 
 

 
Domenica 27 agosto alle 16,30 alla s. 
Messa celebrata da don Umberto Cocconi 
si sono uniti in matrimonio, Michael Pinazzi 
e Dalila Straccialano di via Budpest 8. 
Tutta la comunità di san Paolo augura agli 
sposi ogni bene nel Signore.  

 
Grest 2023 di E.Vecchi  
Anche quest’anno, per venire in aiuto alle 

necessità delle 
famiglie, la 

nostra 
parrocchia ha 

organizzato 
cinque settimane 
di Centro Estivo, 
dal 12 giugno al 

14 luglio, per bambini e ragazzi dalla 
prima elementare alla terza media. 
Grazie al grande impregno dei capi 
animatori Laura ed Elisea e alla 
collaborazione degli animatori, è stato 
possibile offrire ai numerosi partecipanti 
differenti attività ludiche e sportive. Ogni 
giornata iniziava con l’accoglienza dei 

bambini e il gioco libero in cortile. Verso 
le nove poi tutti si riunivano in chiesa per 
la preghiera di inizio giornata e per 
ascoltare le parole di don Francesco. 
Successivamente si svolgevano le attività 
della mattina, diverse in base al giorno 
della settimana: giochi di conoscenza il 
lunedì, caccia al tesoro il martedì, giochi 
d’acqua il mercoledì, giochi sportivi il 
Venerdì. Verso le 12:30 poi tutti si 
recavano in salone per il pranzo, cucinato 
con grande professionalità dai nostri 
cuochi Mauro, Marco e Anna e con il 
preziosissimo aiuto di Enrica.  Nel primo 
pomeriggio ai bambini e ai ragazzi veniva 
proposto un tempo per svolgere i compiti 
delle vacanze. Alle 15:00 poi iniziavano i 
laboratori a scelta tra: calcio pallavolo, 
arte e danza. Alle 16:00 infine si 
concludeva la giornata con la 

premiazione 
delle squadre 
vincitrici nei 
giochi della 
giornata, con la 
preghiera finale e 
la merenda per 
tutti. Ogni 
Giovedì è stato 

un giorno speciale per il nostro Centro 
Estivo perchè ai partecipanti veniva 
proposta una divertente gita fuori 
parrocchia: Castello di Varano Melegari, 
fattoria didattica Casanuova di Tizzano, 
Parco Naturalistico del monte Fuso e per 
due volte alla piscina Acquatico di Reggio 
Emilia. Un momento molto importante per 
i bambini e ragazzi del Centro Estivo è 
stato quello della Messa, celebrata da 
don Francesco appositamente per loro. I 
bambini hanno avuto modo di animare la 
celebrazione con i canti, le preghiere e le 
letture e i più grandi si sono preparati al 
meglio all’incontro con il Signore 
nell’Eucaristia accostandosi al 
Sacramento della Confessione. Il Centro 
Estivo è terminato nel pomeriggio di 
venerdì 14 luglio con un piccolo 
spettacolo di arte varia, messo in scena 
e preparato con grande impegno dai 
bambini per augurare a genitori ed 
animatori ina buona estate e darsi 
appuntamento al prossimo anno. 

 
La partecipazione alla GMG 

Sono 10 i 
ragazzi della 

nostra 
parrocchia di 
san Paolo che 

hanno 
partecipato alla Giornata Mondiale della 
Gioventù (GMG) tenutasi Lisbona dal 1 al 
6 agosto. Il 28 luglio, dopo aver formato 
con i giovani delle altre parrocchie il 
gruppo dei 260 partenti alle 5 del mattino, 
guidati dal Vescovo mons. Solmi, sono 
saliti sul pullman alla volta di Lisbona. Il 
viaggio è lungo, ma fra una chiacchiera 
ed un ‘riposino’, un gioco ed un canto le 
città, si succedono veloci: Tolosa, 



Pamplona ed il 1° agosto Fatima. Nel 
famoso Santuario mariano abbiamo 
avuto un momento davvero speciale: la s. 
Messa nella cappella delle apparizioni. 
Verso sera il gruppo è giunto a 
destinazione ovvero a Lourinha la 
cittadina sull’oceano a 70 km da Lisbona, 
prescelta dall’organizzazione ad 
accogliere noi, giovani di Parma. Molto 
caloroso il benvenuto e buona la 
sistemazione per tutti: sia per quelli in 
famiglia che per quelli in struttura. Da lì 
ogni giorno partivamo per Lisbona per 
partecipare ai vari eventi: s. Messa di 
apertura, festa degli italiani, accoglienza 
del Papa, via crucis. Sabato 5 e domenica 
6 agosto i due eventi culminanti: la veglia 
e la s. Messa col Papa a 
campo da Graça, cioè 
campo della Grazia. Come 
ha ripetutamente detto 
papa Francesco, la GMG 
infatti è «un evento di grazia 
che risveglia, allarga 
l’orizzonte, rafforza le 
aspirazioni del cuore, aiuta 
a sognare, a guardare oltre». E la Veglia 
della GMG di Lisbona, seguita da un 
milione e mezzo di giovani, lo ha mostrato 
chiaramente: una vera grazia di preghiera 
e di testimonianza reciproca, gli uni per gli 
altri! Il Papa arriva intorno alle 20,45 e, in 
un discorso quasi del tutto fatto a braccio, 
invita subito i giovani a coltivare le radici 
dell’allegria, perché «l’allegria è 
missionaria». Quindi, li ha spronati a 
«camminare con costanza, ad allenarsi 
per questo cammino e a rialzarsi dopo 
eventuali cadute». Quando si sale, ha 
aggiunto, «ciò che importa non è cadere 
ma non restare caduti». Bisogna rialzarsi 
o farsi aiutare. «E l'unica volta in cui è 
lecito guardare una persona dall'alto in 
basso è per aiutarla a rialzarsi». Infine, ha 
sottolineato: «Nella vita niente è gratis, 
tranne l’amore di Cristo. E allora 
camminiamo nel suo amore con 
speranza e senza paura». Tutto era stato 
predisposto per arrivare a questo 
momento. Il tema mariano, il cammino 
fatto, i discorsi del Papa in questi giorni 
benedetti, il suo invito per una Chiesa 
aperta a tutti, l’appello a sporcarsi le mani 
per i poveri, i prediletti di Dio, mettendo 
da parte una vita che assomiglia all’acqua 
distillata. Invece, il Papa raccomanda una 
vita per il Signore e i fratelli, all’insegna 
della gratuità. Una vita campo di grazia, 
appunto, come si può vedere fin dal 
pomeriggio, quando in un silenzio di 
preghiera la croce delle GMG, portata a 
spalle da una quindicina di giovani, 
attraversa i viali tra un settore e l’altro. Un 
momento davvero intenso. Ora, alla sera, 
i ragazzi, dopo aver ascoltato la 
“catechesi” del Pontefice, con Gesù si 
trovano a tu per tu nell’adorazione 
eucaristica, che costituisce il punto di 
approdo della veglia. Anche i più lontani 
dal palco di 3.250 metri quadrati. Tutti, nel 

silenzio della notte calata sul “Campo di 
Grazia”, possono parlare con Lui nel 
segreto del loro cuore. Perché davvero 
questa GMG è una grazia. Alla s. Messa 
di domenica mattina papa Francesco ha 
concluso l'omelia ripetendo più volte in 
spagnolo questa esortazione: "Giovani, 
Gesù vi dice: non temete". E all'Angelus 
ha pregato per la pace In Ucraina e 
annunciato il Giubileo dei Giovani nel 
2025 a Roma e la prossima GMG a Seul 
in Corea nl 2027, annuncio accolto da 
fragorosi applausi. Nell'omelia il Pontefice 
ha cercato di delineare l'eredità di questa 
GMG, per consegnarla ai giovani che 
stanno per tornare a casa. Francesco è 
tornato al Campo da Graca di buon 

mattino, per 
incontrare 

nuovamente i giovani 
che sera per la veglia 
si erano stretti a 
lui. Un milione e 
mezzo di persone! 
Dopo aver effettuato 
alcuni giri in 

papamobile tra i giovani, si è diretto verso 
il palco, dove è appena cominciata la 
celebrazione eucaristica concelebrata 
da 30 cardinali, 700 vescovi e 10mila 
sacerdoti. Nell'omelia il Papa ha 
commentato la pagina evangelica della 
Trasfigurazione, solennità che ricorre 
proprio il 6 agosto nel calendario liturgico. 
“È bello - ha detto con le parole di Pietro 
- quanto abbiamo sperimentato con 
Gesù, ciò che abbiamo vissuto insieme e 
come abbiamo pregato con tanta gioia nel 
cuore". Ma occorre chiedersi, ha 
aggiunto, "cosa portiamo con noi 
ritornando nella valle della vita 
quotidiana". E la risposta l'ha condensata 
in tre verbi: brillare, ascoltare e 
appunto non temere". 
Brillare. Commentando, il volto 
trasfigurato di luce di Cristo, ha detto che 
"Anche noi abbiamo bisogno di qualche 
lampo di luce per affrontare il buio della 
notte, le sfide della vita, le paure che ci 
inquietano, l'oscurità che spesso vediamo 
attorno a noi". Questa luce è Cristo. "Il 
nostro Dio ha fatto brillare i nostri occhi e 
illumina il cammino e i nostri cuori". Ma 
che cosa significa essere luminosi? "Non 
lo diventiamo certo - ha avvisato il 
Pontefice - quando ci mettiamo sotto i 
riflettori, quando esibiamo un'immagine 
perfetta e ci sentiamo forti e vincenti. Noi 
brilliamo quanto, accogliendo Gesù, 
impariamo ad amare lui". "Quando 
viviamo da egoisti, la luce si spegne". 
Quanto al verbo ascoltare, il Papa ha 
detto che ascoltare Gesù è il vero segreto 
della vita cristiana. "Ascoltare ciò che dice 
nel Vangelo e nel nostro cuore. 
Ascoltiamolo perché Egli ci dice qual è il 
cammino dell'amore". Infine, la 
raccomandazione più calorosa: non 
temere. "A voi, giovani, che coltivate 
sogni grandi ma spesso offuscati dal 

timore di non vederli realizzati - dice il 
Pontefice -; a voi, giovani, che a volte 
pensate di non farcela; a voi, giovani, 
tentati in questo tempo di scoraggiarvi, di 
giudicarvi inadeguati o di nascondere il 
dolore mascherandolo con un sorriso; a 
voi, giovani, che volete cambiare il mondo 
e lottate per la giustizia e per la pace; a 
voi, giovani, che ci mettete impegno e 
fantasia ma vi sembra che non bastino; a 
voi, giovani, di cui la Chiesa e il mondo 
hanno bisogno come la terra della 
pioggia; a voi, giovani, che siete il 
presente e il futuro; sì, proprio a voi, 
giovani, Gesù dice: “Non temete!”. Il Papa 
aggiunge di volerlo dire guardando 
ognuno negli occhi. "Ma vi dico una cosa 
molto più bella: Gesù stesso ora vi 
guarda, Lui che vi conosce e vi legge 
dentro: vi guarda nel cuore, perché Gesù 
conosce il cuore di ognuno". E allora, 
ripete più volte Francesco, "non temete, 
non temete, non temete". Di fatto un 
verbo che si candida a essere lo slogan 
riassunto di questa GMG. Terminata la s. 
Messa i ragazzi della nostra diocesi saliti 
sui pullman hanno preso la via del ritorno. 
Dopo una sosta a Toledo, per incontrare 
la comunità delle suore ‘Maria stella del 
mattino (le suore che sono a 
Fontanellato) ed una a Barcellona per 
visitare la città e vedere (solo all’esterno!) 
la Sagrada Familia sono rientrati a Parma 
entusiasti dell’esperienza fatta. Di seguito 
riportiamo due riflessioni dei nostri 
ragazzi fatte appena arrivati a Parma. 
Davide Viglioli nota che: “La GMG di 
Lisbona è stata un’esperienza 
sicuramente indimenticabile e ricca di 
eventi che ci hanno fatto scoprire che la 
Chiesa non è una piccola realtà ma un 
insieme di persone che si riuniscono per 
un interesse comune, ovvero la fede che 
abbiamo in Dio. È molto significativo che 
ci sono moltissime persone giunte da 
paesi molto lontani per parteciparvi, è un 
segnale molto forte di fede e di vicinanza 
a questa realtà.” Laura Scalvini aggiunge 
che: “La GMG è un'occasione importante 
di scambio reciproco, di riflessioni, di 
riscoperta della fede. Il vivere in 
comunione condividendo non solo gli 
spazi, ma anche le gioie e le fatiche aiuta 
a comprendere l'importanza delle piccole 
cose che ogni giorno diamo per scontato. 
I momenti di relazione con giovani di altre 
culture possono intimorire, il diverso e lo 
sconosciuto mettono sempre un po' di 
paura; nonostante questo, i giorni della 
GMG hanno reso possibile la riscoperta 
di essere tutti uomini, tutti fratelli dello 
stesso Padre, tutti in cerca di amore e 
felicità.” E ci si può scommettere che tutti 
sono già desiderosi di essere a Roma fra 
due anni al giubileo dei giovani. 
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Rendiconto s.Paolo luglio 2023 
ENTRATE 

Offerte in chiesa e varie   1.524,27 
Proventi Grest 4.060,00   
TOTALE ENTRATE 5.584,27   

USCITE 
Compenso parroco    375,00 
Spese culto, utenze e spese bancarie 506,84 
Assicurazione RC   470,00 
TOTALE USCITE 1.351,84 
Differenza attiva del periodo  + 4.232.43 

Rendiconto Vicopò mese di giugno- agosto ‘23 
Offerte in chiesa e vendita candele 520,00 
Acconto utenze Antonio 250,00 
TOTALE ENTRATE 770,00 
Utenze Antonio e utenze chiesa 354,41 
TOTALE USCITE 354,41 
Differenza attiva del periodo + 415,59 

 
CORSO BATTESIMI 

Domenica 8 ottobre alla s.Messa delle ore 11,30 sarà 
amministrato il Sacramento del Battesimo ai bambini. I 
genitori sono invitati entrambi a presenziare a 4 incontri 
dalle 19 alle 20 nel bar piano terra della parrocchia. Gli 
incontri seguiranno questo calendario:  

11-18-25 settembre e 2 ottobre  

Intenzioni ss.Messe a s.Paolo settembre-‘23 
 

2/9 ore 16,00 Matrimonio Andrea Baistrocchi-Angela Sacco 
 ore 18,30 fu Celesta 

3/9 ore 8,00 fu Rinaldo e Annita 
 ore 10,30 per la comunità parrocchiale 

5/9 ore 18,30 fu Domenica e def. Fam. Bacchieri 
7/9 ore 18,30 fu Ave 
8/9 ore 18,30 fu Salvatore di Palma 
9/9 ore 18,30 fu Carlo e Orlanda 

10/9 ore 8,00 fu Giovanni Moffa, Fu Anna Tricarico,  
fu Lucia Lasandra 

 ore 10,30 per la comunità parrocchiale 
11/9 ore 18,30 Maria e Michele 
12/9 ore 18,30 fu Angela 
13/9 ore 18,30 defunti fam. Mosca e Olivieri 
14/9 ore 18,30 suor Chiarina 
15/9 ore 18,30 Per i benefattori della Giovanni Paolo TV 
16/9 ore 18,30 fu Franco Vignoli, Edmondo, Nilda, Mario e Maria 
17/9 ore 8,00 fu Evaristo e Aurelia 

 ore 10,00 per la comunità parrocchiale 
22/9 ore 18,30 defunti fam. Ghillani Paride 
23/9 ore 18,30 fu Mariella Giovati (Trigesimo) 
24/9 ore 8,00 fu Demetrio e Corinna 

 ore 10,00 per la comunità parrocchiale 
26/9 ore 18,30 fu Giuseppe Elefanti 
28/9 ore 18,30 fu don Pietro 
29/9 ore 18,30 Maria e Michele 
 

 
Officina autorizzata  

Mercedes-Benz 
CENTRO RIPARAZIONI 

VEICOLI INDUSTRIALI E BUS 
Via Mantova, 82/B (PR) 

Tel. 0521 494748 

 Bettati Giovanni 

Impianti idraulici 
Termoidraulici 

P.IVA: 02952980353  
Via Mazzini, 122 

tel. 0522 672277                     S .ILARIO D’ENZA (RE) 

BENEDIZIONI FAMIGLIE SETTEMBRE ‘23 
Lunedì 4 settembre 
MATTINO: Via Accursio (tutta) v. Ardigò nn. 1-2-3-3/1 
Martedì 5 settembre 
MATTINO: Via Ardigò nn. 4-5-6-7-15. Via Alfieri (tutta) 
POMERIGGIO: Via Atene (tutta). Via Bacchini nn. 1-2 
Lunedì 11 settembre 
MATTINO: via Bacchini 3-7. Via Belgrado n° 1 
Martedì 13 settembre 
MATTINO:via Angeli nn.1-6-8-10 
POMERIGGIO: v.Ariosto (tutta). V.Angeli n° 12. 
Lunedì 18 settembre 
MATTINO: v.Belgrado nn.2-3-4-5-8-10 
Martedì 19 settembre 
MATTINO: via Belgrado nn. 9 e 12 
POMERIGGIO: via Budapest nn. 1-3-3/1-4 e 5 
Lunedì 25 settembre  
MATTINO: Via Budapest nn.14-12 e 16 
Martedì 26 settembre 
MATTINO: via Budapest n. 7 
POMERIGGIO: Via Budapest nn.6-8-10 

Giovanni Paolo tv è diventata 
regionale: importante presenza 
cattolica nel mondo dei media unica. 
Purtroppo, ci sono importanti costi. 

GIOVANNI PAOLO TV HA 
BISOGNO DEL TUO AIUTO 

Sostieni la tv cattolica di Parma 
sottoscrivendo un abbonamento annuale 
di € 60. Puoi anche fare un abbonamento 
sostenitore di € 120 annuali: permetterai 
di diffondere la voce del Vangelo e della 
chiesa di Parma in tutte le case 

GRAZIE DI QUELLO CHE FARAI! 


